

Newsletter 20. Dezember 2022



Letzte IHE Suisse News im 2022

Das Jahr 2022 neigt sich bereits wieder seinem Ende zu. Für die IHE Suisse war es ein spannendes Jahr.



Zehn Jahre nach der Durchführung des europäischen Interoperabilitätstests war die Schweiz erneut Gastgeber des IHE-Europe Connectathons.

Das Projekt "HUSKY" (Health Usability Key) wurde weiter vorangetrieben und auch sonst lief rund um IHE einiges.

IHE Connectathon und Projectathon

Im September fand der **IHE Connectathon**, zusammen mit dem **EPD Projectathon**, in Montreux statt. Es war eine äusserst interessante und erfolgreiche Woche.

Die Nachmittagssitzungen in Europa und die Vormittagssitzungen in den USA ermöglichten es zudem erstmals, die interkontinentale Interoperabilität des Connectathons - "Building the Bridge" - zu testen.



Resultate IHE Connectathon

[>> Resultate IHE Connectathon](#)

Final Report EPD Projectathon

[>> Final Report EPR Projectathon 2022](#)

Save the date - EPR Projectathon 2023

Die 7. Ausgabe des EPR-Projectathon findet vom 11. bis 15. September 2023 statt. Die neusten Infos dazu finden Sie auf der [Website](#) von eHealth Suisse.

IHE Suisse Thema 2023

Integration der Primärsysteme ins EPD

Am 16. Dezember 2022 hat der IHE Suisse Vorstand beschlossen, das Jahr 2023 unter das Thema Integration der Primärsysteme ins EPD zu stellen. Dabei soll das Engagement für den IHE-Europe Connectathon und EPD Projectathon 2022 in Montreux genutzt werden, um den Nutzen in der Schweiz sichtbarer zu machen. Wir werden vermehrt Blog-Beiträge von IHE Suisse Mitgliedern publizieren, welche die IHE Integrationsprofile in der Praxis eingesetzt oder selbst am IHE Connectathon oder EPD Projectathon teilgenommen haben. Im weiteren werden wir an Fachkongressen auf den Nutzen der IHE Integrationsprofile hinweisen.

Falls jemand von unseren Mitgliedern einen Blogbeitrag veröffentlichen möchte, dann wendet Euch doch bitte an unsere Geschäftsstelle oder den Geschäftsführer. Sie werden Euch gerne bei der Erstellung unterstützen. Wir freuen uns auf die Kontaktaufnahme.

Diverses

Neuer HUSKY Release 2.0.0

Die Joint Working Group (HL7 Schweiz, IHE Suisse und eHealth Suisse) für das Projekt HUSKY (Health Usability Key) hat ihren ersten offiziellen Release auf GitHub publiziert. Wir danken allen beteiligten für ihren Beitrag und freuen uns auf die weiteren Beiträge im 2023.

[Mehr Informationen auf GitHub](#)

Mitgliederversammlung 2023

Die Mitgliederversammlung 2023 führen wir gemeinsam mit der [HL7 Benutzergruppe Schweiz](#) durch (2 Slots). An diesem Tag erwarten Sie zudem interessante Gastbeiträge.

Das Datum und weitere Details erfahren Sie in Kürze.

Nun wünschen wir Ihnen ruhige und erholsame Festtage im Kreise Ihrer Liebsten und für das neue Jahr viel Glück, Erfolg und Gesundheit. Lassen Sie uns gemeinsam in das Jahr 2023 starten, Ideen entwickeln, Projekte verfolgen und unsere Visionen Wirklichkeit werden lassen. Wir freuen uns auf das kommende Jahr mit Ihnen!

Bei Fragen steht die Geschäftsstelle wie gewohnt gerne zur Verfügung.

Freundliche Weihnachtsgrüsse
IHE Suisse

Noch nicht IHE Suisse Mitglied?

Jetzt gleich [Anmeldeformular](#) ausfüllen und Mitglied bei IHE Suisse werden.

Events & News

Jetzt auf unserer Webseite

[Zu den Infos](#)

[Direkt zu den News & Events](#)

[Direkt zu den Blog-Beiträgen](#)

[HUSKY Release 2.0.0](#)

[IHE Suisse Blog](#)

[Final Report EPR-Projectathon](#)

[Events](#)

IHE Suisse Geschäftsstelle

Oberstrasse 222

Postfach 51

CH-9014 St.Gallen

071 279 11 88

info@ihe-suisse.ch

[Online-Version anzeigen](#) [Newsletter abmelden](#)

